

Enfrentamiento de bandas rivales

Balacera deja dos muertos en inmediaciones de Cefsam

● El tiroteo, en la comuna de Puente Alto, se desató cuando un grupo de personas acudió al centro de salud local buscando atención.

Una balacera registrada este viernes en la comuna de Puente Alto, en la Región Metropolitana, dejó al menos dos personas fallecidas y si bien se informó en primera instancia de siete heridos, con el tiempo, se confirmó que se trata de solo una víctima herida de gravedad.

De acuerdo a información preliminar, el incidente ocurrió en la Población Pedro Lira, ubicada en el sector Bajos de Mena, y según los primeros reportes, se trataría de un enfrentamiento entre bandas rivales.

El delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, informó a Chilevisión que el tiroteo se desató cuando un grupo de personas acudió a un centro de salud local buscando atención médica, momento en el cual fueron perseguidos y atacados por miembros de otra banda en las inmediaciones del recinto.

Como medida de precaución, el Cefsam Karol Wojtyła, cercano al lugar del suceso, fue cerrado temporalmente. Personal de Carabineros se encuentra en el sitio realizando



Además de los muertos hubo al menos un herido grave en el enfrentamiento.

las primeras diligencias y asegurando la zona mientras continúa la investigación para esclarecer los hechos.

Detalle policial

El comandante Ignacio Toledo de la Prefectura Santiago de Cordillera entregó detalles sobre la balacera ocurrida en Puente Alto. "Todo ocurrió en unas calles aledañas al Cefsam, aproximadamente a las 14:30 horas. Recibimos denuncias de disparos y se informó que tres personas llegaron al centro asistencial con heridas de

bala. Lamentablemente, dos de ellas fallecieron, y la tercera fue trasladada al Hospital Sótero del Río", señaló.

Respecto a la investigación, el policía mencionó que "gracias a la rápida acción de nuestros equipos, se detuvo a dos personas más que, según testigos, participaron en los disparos. Estas personas fueron trasladadas a la 66ª comisaría para ser procesadas".

Además, confirmó que el origen del enfrentamiento se debe a "rencillas entre bandas rivales", y destacó que no hubo más

personas lesionadas, ni civiles ni escolares de los alrededores.

Finalmente, el comandante Toledo aclaró la situación ocurrida en el exterior del centro de salud, donde se vio la presencia de familiares de las víctimas. "No hubo intentos de ingresar de manera violenta. Se solicitó el apoyo de personal especializado para mantener la zona aislada y proteger el sitio del suceso mientras continúan las diligencias investigativas. La dirección del Cefsam decidió suspender la atención durante la tarde para garantizar la seguridad de todos", concluyó.

"Caso Audios"

Sichel present querrela por injurias contr Hermosilla

A través de sus red sociales, el actual candidato a alcaldía de Nuñoa y ex presidente de BancoEst Sebastián Sichel, anunció acciones legales en respuesta a su mención en las conversaciones reveladas durante la formalización del abogado Luis Hermosilla en el "Caso Audios".

Según el fiscal de Alta Complejidad Oriente, Miguel A. Orellana, Hermosilla habría mencionado a Sichel en conversaciones privadas sugiriendo una supuesta cercanía que podría beneficiar a sus intereses.

Es por ello que este equipo de abogados de Sichel concretó la acción judicial contra Hermosilla "se realizó por injurias graves contra el abogado Luis Hermosilla en el 4º Tribunal de Garantía de Santiago vender influencias con el nombre de Sebastián Sichel", indica el comunicado.

Claudio González, abogado querrelante en la causa, aseguró en el mismo comunicado que la querrela contra Hermosilla "pretende perseguir su responsabilidad penal por delito de injurias graves por haber ostentado un tercer tener influencias reñidas con la legalidad y moralidad sobre el candidato en su oportunidad de Presidente del Banco del Estado, lo que es absolutamente faltoso atentatorio contra su persona", sostuvo.

Pero no solo Hermosilla se verá afectado por la querrela, sino que además Valeria Cárcamo: "participación e injurias públicamente", agregó el comunicado.

LICITACIÓN

! Punta Arenas se encuentra al www.mercadopublico.cl, **LUZ GARCIA HURTADO DE LAUDET, PUNTA ARENAS** 351-20-LR24.

idad de Punta Arenas



queda de un Gásfiter funciones en Torres calidad de rol (10x5). amiento, alimentación una amplia cartera de

ar su CV al correo cachile.com



Aviso de suspensión programada de suministro para realizar mantenimiento a la red de distribución.

Ciudad: PUNTA ARENAS

Fecha: MARTES 27 DE AGOSTO

Horario: DE 09:00 A 14:00 HRS.

Sector Comprendido:

- Cuadrantes:
- Av. Costanera, Vicente Reyes, Jorge Montt y Santiago Díaz.
- Av. Costanera, A. Aguila, B. O'Higgins, y Vicente Reyes.
- Av. Costanera, Club Hípico y Quillota.
- Jorge Montt, Club Hípico, Lautaro Navarro y A. Aguila.

Publicado el día sábado 24 de agosto de 2024

Perforación Pozos Agua

Mejoramos su cotización

+56 9 9501 9316

+56 9 6155 0694

geohidrospa@gmail.com

